

México, D.F., a 7 de julio de 2014.

Al Sr. Rector, Vicerrector y Directores Generales A los Directores Divisionales A los Jefes de Departamento y Coordinadores A la Comunidad Universitaria en General Presente.

En el marco de la Alianza Educativa signada en abril pasado, entre la Universidad Intercontinental (UIC) y la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), les damos a conocer algunas decisiones importantes que hemos tomado en el afán de lograr el mayor beneficio para nuestra comunidad.

El Consejo de Gobierno, máxima autoridad de nuestra casa de estudios, tiene ahora una nueva composición: En adelante, estará integrado por 12 miembros, seis representantes de la UIC y los Misioneros de Guadalupe, y seis por parte de la UPAEP. El Presidente *ex officio* del Consejo seguirá siendo el superior de los Misioneros, en este caso el suscrito, Mtro. Juan José Luna Erreguerena.

Con el fin de lograr la mejor operatividad y el mejor fruto de la Alianza que hemos convenido con la UPAEP, en beneficio de la UIC, el Consejo de Gobierno en uso de sus facultades de acuerdo con nuestra normatividad, ha nombrado como nuevo rector al Mtro. Bernardo Ardavín Migoni y como vicerrector al Mtro. Hugo Antonio Avendaño Contreras. Ambos cuentan con una amplia experiencia profesional y han estado ligados a la educación superior por muchos años. Tomarán posesión de sus respectivas responsabilidades en ocasión del Claustro Universitario.

El nuevo Consejo de Gobierno, en atención a la terminación de la gestión de nuestro estimado rector, el Mtro. Juan José Corona López, ha determinado hacerle un merecido reconocimiento y testimoniarle nuestro agradecimiento en el Claustro Universitario que celebraremos, como acostumbramos hacerlo anualmente.



Las decisiones adoptadas durante la sesión ordinaria del Consejo, del 23 de junio pasado, responden al propósito de fortalecer la gestión institucional de nuestra universidad con miras a seguir cumpliendo la misión de educar para formar profesionistas de excelencia, con filosofía humanista y orientados al servicio, tal como lo hemos venido haciendo durante los ocho lustros de nuestra historia.

Durante las próximas semanas tendrá lugar un periodo de transición y entrega-recepción, rumbo al próximo Claustro Universitario, el cual será celebrado el 20 de agosto. En esa oportunidad, el rector saliente rendirá su informe y el entrante tomará protesta, para iniciar su administración que ocupará el lapso comprendido entre 2014 y 2018.

Mediante la Alianza Educativa entre la UIC y la UPAEP seguiremos uniendo esfuerzos y capacidades a favor de la comunidad universitaria y continuaremos los procesos de consulta y diálogo para evaluar y adecuar las acciones pertinentes, como parte del plan estratégico 2014-2018, para ofrecer a nuestros docentes, estudiantes y personal administrativo y de servicios, un mejor desarrollo personal y profesional.

Ratificamos a ustedes el compromiso del Consejo de Gobierno con nuestra querida UIC y les agradecemos su generosa contribución a la educación de nuestros jóvenes, confiados en que seguiremos contando con ella para el cumplimiento de nuestra tarea común, ahora mediante la instrumentación de la Alianza UIC-UPAEP que estamos seguros se traducirá en un fuerte impulso de nuestra universidad y, por tanto, en nuevos horizontes y oportunidades de desarrollo para todos sus miembros.

Atentamente, Ducit et Docet

Mtro. Juan José Ángel Luna Erreguerena Presidente